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In der Ausschusssitzung am 9. Februar 2017 bat ich um eine halbjährliche Berichterstattung 
zu den Mängeln an den Feuerwehrhäusern. Wann erfolgt eine aktuelle Berichterstattung? 
 


